
小中野中学校だより 令和元年 ７月 ３日

第１５５号

ひとつのつぼみはいちどしかひらかない

希望の鐘１５４号に続き、各部からの市中体夏季大会の報告を掲載します。

男子卓球部 主将 〇〇 〇〇
僕たち男子卓球部は、団体予選リーグ東中、鮫中、市川中と当たりました。初めに東中との試

合は３－１で負け、次に鮫中との試合は３-２で勝ち、最後に市川中との試合は３－１で負けま
した。結果は１勝２敗と予選敗退でした。全体的に、精神面で負けていて、一人一人が最後まで
全力で声を出すことができず、諦めの気持ちが入っていたので、そこが負けた要因でした。個人
戦では、結果を残せませんでした。しかし、一人一人が自分の目標を達成することができたので
良い試合をすることができました。この市中体夏季大会で一生懸命応援してくださった先生方、
コーチ、保護者そして全校生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

女子卓球部 主将 〇〇 〇〇
私たち女子卓球部は１日目予選リーグで２勝１敗の第２位通過で２日目に進みました。２日目

は強豪校と当たってしまいましたが、３－２という惜しいところまで追い詰めました。結果はベ
スト８で目標の「記録更新」には届きませんでした。個人戦では県大会出場とはなりませんでし
たが、一人一人がそれぞれの想いをぶつけることができました。結果では目標は達成できません
でしたが、「声」や「応援」、「プレー」「やる気」などの面では、今までを大きく更新したと思
っています。団体戦では個人戦では勝てない相手に勝ったり、気迫と気持ちで粘ったりと、部員
皆本当に頑張っていました。途中泣いてしまっても、最後は笑顔で終えられた、とても良い大会
でした。この３日間、感じたことは、たくさんの方々の応援、支えてくれる人がいることのあり
がたさでした。辛いとき、苦しいとき、聞こえてくる男子卓球部員の力強い応援、どんなときも
迎えてくださる保護者の皆様、励ましてくれた後輩、仲間。そして最後まで諦めず一緒に戦って
くださった先生方。結果では恩返しできなかったけれど、思い残すことなく引退することができ
ます。最後となりますが、一緒に乗り越えてきた男子卓球部のみんな、後輩たち。何度もぶつか
ったけれど最後まで元気過ぎるくらい笑っていた仲間。私たちのためを思って厳しく指導してく
ださった先生方。そして、応援してくださったみなさん。今まで本当にありがとうございました。

ソフトテニス部 主将 〇〇 〇
私たちソフトテニス部は団体戦１回戦下長中と戦い、２－１で勝ち、２回戦第二中学校と戦い

０－２で敗れました。個人戦では２ペアがベスト３２という結果でした。一人一人ベストはつく
しましたが、私たちの目標だった「ベスト８に入り、県大会に出場」には届きませんでした。し
かし、３ペアともそれぞれのペア目標は達成することができました。結果は思うようにいきませ
んでしたが、自分たちの成長が感じられる大会になりました。これまでたくさん迷惑をかけた私
たちを最後まで見捨てず、支え続けてくださった〇〇〇先生、〇〇先生、〇〇先生、本当にあり
がとうございました。

男子剣道部 主将 〇〇 〇〇
男子団体は１回戦白山台中学校と対戦し０－３で負けました。個人戦も特に目立った結果を残

すことができませんでした。しかし、今回の夏季大会では学ぶことがたくさんありました。この
大会で学んだことを次の大会で生かしてほしいと思います。また、応援してくださった先生方、
コーチ、応援生の皆さん、本当にありがとうございました。

女子剣道部 主将 〇〇 〇〇
女子剣道部は、団体戦１回戦第三中と戦い、０－５で負け、初戦敗退という結果で終わりまし

た。個人戦では２名が１回戦を突破することができました。団体戦は３人という少ない人数で、
１年間やってきました。望む結果を残すことはできませんでしたが、努力をし最後までやり遂げ
ることはできました。たとえ結果が出なくても、途中で投げ出すことなく、最後まで努力し続け
ることが意味のあることだと実感しました。２年３か月の部活動で学んだことをこれからに生か
していきたいです。応援、ありがとうございました。



吹奏楽部 部長 〇〇 〇〇
私たち吹奏楽部は男子バレーと野球の応援をしました。２、３年生は今まで以上に一人一人が

本気で応援できたと思います。今回が初めてだった１年生も、積極的に声を出して応援していた
人が多かったです。しかし、今回は応援の練習にかなり時間がかかってしまったにもかかわらず、
準備が不十分でした。また、楽器や荷物運びのときなど積極性が足りなかったと感じています。
１、２年生は今回の経験を活かし、秋季大会ではもっとレベルアップしたブラバンの応援団にし
てください。そして、野球部、男子バレー部のみなさん、優勝おめでとうございます。みなさん
が最後の最後まで一生懸命プレーする姿に感動し、勇気をもらいました。本当におめでとうござ
います。優勝する瞬間に立ち会えてとてもうれしかったです。次の県大会でも頑張ってください。
応援しています。最後に、運動部の皆さん、報道部や保護者、先生方、試合や応援お疲れさまで
した。

応援委員 〇 〇〇
私たち応援委員は、１日目に１年生と一緒に総合開会式の応援をしました。２日目は応援でき

る試合がなかったため、学校で応援の準備などをしました。３日目は男子バレーの決勝戦の応援
をしました。その後、野球会場で江陽中・島守中連合との試合の応援をしました。男子バレーも
野球も優勝したので、全力で応援してよかったと思いました。応援委員として、先輩方の活躍を
祈り、全力で応援することができました。ご協力ありがとうございました。

６月２９日（土）第６１回青森県吹奏楽コンクール第３９回八戸地区大会が八戸市公会堂で行
われました。本校吹奏楽部１７名は中学校小編成の部に出場、「青のやまなみ」を演奏し、見事
金賞を獲得、４年連続金賞受賞・県大会出場を決めました。先日行われた市中体夏季大会と合わ
せ、八戸市民に小中野中の実力を存分に知らしめた６月になりました。県大会は７月２６日（金）
三沢市公会堂で行われますが、ここでも小中野旋風を巻き起こし、さらに上を目指してほしいと
思います。

吹奏楽部 部長 〇〇 〇〇
私たち吹奏楽部は、吹奏楽コンクール八戸地区大

会で金賞を受賞し、７月２６日に行われる県大会に
出場します。
地区大会では、いつも通りの演奏をすることがで

きました。また、例年に比べて楽しい演奏をし、笑
顔で終わる人か多かったです。今年は練習時間が少
なく、合奏する回数も多くありませんでした。しか
し、経験や練習の積み重ねで個々の力がつき、まと
まりのある演奏ができたと思います。でも、今の現
状に満足はしていません。当日の演奏を振り返ると
全体のバランスは良いものの、ダイナミックさに欠けていたり、フレーズの終わりや響きが雑に
なったりしていました。表現も細かいところも反省点がたくさんあります。県大会まで残り少な
いのですが、一日一日を大切にし、必ずレベルアップした演奏をします。そして、目標の県大会、
金賞を獲ります！！応援、よろしくお願いします。

７月行事予定

７月 ２日（火）：２年グッジョブ（～４）
７月 ４日（木）：パパママ教室
７月１１日（木）：保護者参観日、情報モラル講演会
７月１２日（金）：漢字語句コンテスト
７月１３日（土）：青森県中学校体育大会夏季大会（～１５）
７月１９日（金）：１学期終業式、体育祭結団式
７月２６日（金）：青森県吹奏楽コンクール


